## 5.05 Revue des hommes et des armes de la cité de Vence, 1408, G 1568

- « Par la voix du crieur public, Antoine Falcon et Mathieu, baillis, ont rassemblé les hommes de Vence pour les passer en revue et examiner leur équipement :
- Georges Julien, avec un épieu (« cepa »), une lance, une épée et une cervelière
- Jacques Julien, avec une arbalète, un croc, un carquois (« carcassio »), une cervelière ; et il a chez lui un bouclier et un glaive de taille moyenne
- Georges Marte, avec une épée, une cervelière, un camail, une lance, des bracelets, une masse en fer, et, chez lui, un grand couteau
- Georges Broc, avec une lance et un long couteau
- Monet Relhane, avec une arbalète, un long couteau, une cervelière et chez lui deux lances et un glaive moyen
- Georges Dagant, avec un écu une lance, un long couteau, une cervelière et un bouclier
- Monet Vital, avec une arbalète, une cervelière, une épée, et, chez lui une cuirasse, d'autres cervelières et une lance
- Antoine Suche, avec une arbalète complète, un long couteau, une cervelière, et, chez lui un jaque (dejacke javelot), une épée plate et une cervelière
- Jean Garberias, avec une arbalète, et, chez lui, une cuirasse, un long couteau et une lance ».
- Quelles sont les principales armes possédées par les habitants de Vence ?
- Que traduit cette grande quantité d'armes possédées par les habitants de Vence ?